

Klinik Unimal Melakukan Tes Kesehatan Mahasiswa Lima Prodi Jalur SBMPTN



Mahasiswa baru lulusan SBMPTN mengantri kegiatan pemeriksaan kesehatan di Klinik Unimal pada Selasa (28/6/2022). Foto : Ist

Klinik Kesehatan Universitas Malikussaleh melakukan tes kesehatan bagi mahasiswa yang lulus pada jalur Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN) yang diumumkan 23 Juni lalu. Kegiatan itu dipusatkan di Klinik Fakultas Kedokteran (FK) Unimal, Kampus Reuleut Muarabatu, Aceh Utara pada 28-30 Juni 2022.

Menurut Wakil Dekan Bidang Umum dan Keuangan FK, dr Yuziani, Msi bahwa kegiatan ini dilakukan untuk beberapa Prodi yang memerlukan kualifikasi khusus seperti Prodi Kedokteran dan Prodi Psikologi pada Fakultas Kedokteran, Prodi Teknik Arsitektur dan Prodi Teknik Kimia pada Fakultas Teknik, dan Prodi Pendidikan Kimia pada Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) yang berjumlah 340 orang. Untuk Prodi Kedokteran dan Psikologi dilakukan pemeriksaan mata, golongan darah, dan narkoba, sedangkan tiga prodi lainnya hanya pemeriksaan mata dan golongan darah.

Menurut Kepala Klinik drg Anita, dari pemeriksaan sejak 28-30 Juni 2022 hingga diumumkan pada 1 Juli 2022, hanya 251 orang yang hadir. Adapun hasilnya ada dua orang yang tidak lulus tes. “Itu adalah kumulasi dari seluruh pemeriksaan dan kami tidak bisa memberitahukan pada aspek mana mereka gagal tes karena masalah kode etik,” ungkap Anita.

Dr Anita menyebutkan bahwa sisa mahasiswa yang belum mengikuti pemeriksaan akan diikutkan pada gelombang selanjutnya, yaitu bersamaan dengan mahasiswa yang akan lulus pada gelombang Seleksi Masuk Mandiri Perguruan Tinggi Negeri (SMMPTN) yang proses ujiannya sedang berlangsung. “Lima prodi itu mensyaratkan ada pemeriksaan khusus yang menjadi bagian dari kompetensi yang harus mereka miliki, dan pemeriksaan kesehatan menjadi ujian akhir sebelum diterima sebagai mahasiswa, tutupnya. [tkf]

Tanggal: 02 July 2022

Post by: [kemal](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Teknik Unimal](#), [Kedokteran Unimal](#), [SNPMB](#),